

## Crisis educacional

### ● La reciente paralización docente

de 48 horas, la segunda en menos de un mes agrava la crisis educativa. De lo que va del año, más de un millón de estudiantes han perdido al menos un día de clases, lo que impacta negativamente en los resultados del Simce. Un día equivale a -0,07 puntos, un mes -1,4 puntos y en el año -14,02 puntos. Chile ya sufrió un retroceso de 14 años durante la pandemia y no podemos permitir nuevas interrupciones. Es urgente priorizar la educación y buscar soluciones que no perjudiquen el futuro de nuestros estudiantes.

*Sebastián Chávez Farfán*